

Abenteuer in der Pfarrscheune

ALT METELN Sportlich, kreativ, abenteuerlich: Die erste Ferienwoche in der Pfarrscheune Alt Meteln hatte einiges zu bieten. Die traditionelle Kinderbibelwoche wurde durch den Gemeindepädagogen der Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-Groß Trebbow Konstantin Manthey geleitet. In den Räumen der Scheune erlebten die mehr als dreißig Mädchen und Jungen im Grundschulalter Abenteuer, spielten, sangen und zu feierten. Aber auch sportliche Wettkämpfe wurden durchgeführt und die Kids konnten sich kreativ beschäftigen. Zudem erkundeten sie das Aubbachdorf und besuchten die Sporthalle.

Im Mittelpunkt des Geschehens stand die biblische Erzählung vom Hirtenjungen David und dem Königssohn Jonathan aus dem 14. Jahrhundert. In der lehrreichen Geschichte geht es um eine ungleiche Freundschaft, in der es trotz vieler Widerstände durch den König Saul um Tiefe, Vertrauen, Sicherheit und Liebe geht. Auch heute noch ein aktuelles

Thema, das während der mehrtägigen Veranstaltung im Vordergrund stand.

Jeden Morgen zur Begrüßungsrunde spielten die Kinder gemeinsam mit ihren Betreuern kleine Theaterstücke zum Thema Freundschaft vor. Passend dazu bastelten sie in Workshops Freundschaftsbänder, Steinschleudern und Gibsmasken. Beim Fußballspiel kamen besonders die Jungen auf ihre Kosten. Zudem gab es ein spannendes Strategiespiel, in dem nach Lust und Laune gezockt werden konnte und es auf Zusammenhalt, Vertrauen und gegenseitige Unterstützung ging. Ein besonderes Highlight war die von Donnerstag bis Freitag stattgefundene gemeinsame Übernachtung in der Pfarrscheune. Dazu gab es eine Nachtwanderung mit Schatzsuche. Mit einer gemeinsamen Kaffeerrunde endete am Freitag die Bibelwoche, hier berichteten die Kinder ihren Eltern über ihre neuesten Erlebnisse und Eindrücke. „Es war so toll“, findet der 10-jährige Matthes, der viele neue Freunde fand. *geje*



Spielen, singen, basteln – so sehen Ferien in der Alt Metelner Pfarrscheune aus.

FOTO: GERDA JANSEN